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赵本山海南买地赚13亿？
副总：是否买地不清楚

日前，赵本山没有出现在春晚语言类节
目终审的舞台，有报道称他在海南有要事处
理。赵本山是不是在处理海南影视基地的进
展引起了记者的猜测。有业内人士认为，按照
最保守的估计，如果赵本山当初就投资了13
亿元，那么目前的土地价值至少是26亿元。

记者前天电话联系上了本山传媒集团
负责宣传的副总颜女士。她表示：“这个只
有赵老师本人才清楚，现在我这里并不清
楚。” 据《天天新报》

发行方为《孔子》让路？

《阿凡达》2D版周五下线
《孔子》本周五上映，已是人尽皆知的消

息，但当天《阿凡达》2D版要下线，却是昨日惊
爆的消息。《阿凡达》由中影和华夏两大公司联
合发行，记者了解到，华夏电影发行有限公司已
经对各影院下达了口头通知，“22日胶片版《阿
凡达》下线，3D可以继续放映到2月11日”。

“22 日撤掉《阿凡达》，给《孔子》让路的
目的太明显了。我们昨天才突然接到通知。”
北京保利影院经理范辰说，幸好还有3D版可
以上映，“否则无法向观众交代”。 贾小飞

《孔子》广州试映

历史学家：不要“降格化”
史诗大片《孔子》18 日在广州提前试

映。华南师范大学历史文华学院教授、二十
四史研究中心主任李凭及其弟子梁玲华博士
看片后，对该片进行了独家解读。跟前两天
在《百家讲坛》录制《孔子是怎样炼成的》的专
家鲍鹏山不同，李凭并未执著于为《孔子》中
的历史细节纠错，而是直指该片的“致命
伤”——主题。“作为中华传统文化的象征，孔
子的传记电影应该表现其政治思想与哲学思
想，但《孔子》都错过了。看完片子，并没有感
受到孔子的伟大之处，”他说，“我很理解导演
想把孔子刻画得更为‘人性化’的想法，但

‘人性化’并不等于‘降格化’。” 广文

除了A，章子怡还有其他富豪密友
昨日，据一位知情人透露，上海富豪A先

生与章子怡只保持了数月的亲密关系。除A
先生外，章子怡还与多名富豪交往密切。其
中有浙江籍的 S 姓富豪，是京城房地产界的
大鳄，开发建设了京城某顶级楼盘，章子怡与
他在一起的时间比A还长；章子怡还与陕西
房地产商 J先生、海南房地产商G先生以及深
圳某富豪关系都不一般。

洪晃力挺 她是很稀罕名声的姑娘
近日洪晃的博客中提到：“我所认识的章

子怡是一个非常睿智的姑娘，很稀罕自己名声
的姑娘，不是那种为了宣传作品去给自己制造
绯闻的人，而这事情发展到今天，章子怡是最
大的受害者了。我觉得我们国家出了一个国
际美女代言人，多么不容易啊！而我们呢，谁
国际上名声大我们就喜欢砸谁，为什么呀？”

章子怡诉媒体侵权案立案
日前，章子怡的代理律师黄凯来到北京朝

阳法院，以侵犯名誉权为由提起诉讼，要求《完
全娱乐》周刊停止侵权，删除有关的侵权报道
并赔礼道歉。记者昨日证实，朝阳法院立案法
官在审查立案材料后，决定予以立案。 小心

每
日
大
看
台

奥斯卡大上海影城：《阿凡达》10:00 11:20 12:20 12:40

13:10 14:00 14:20 14:40 15:20 15:40 16:10 17:00 17:20

17:40 18:20 18:40 19:10 20:00 20:20 20:40 21:20 21:40

22:10 23:00 23:20《海底淘法》 10:00《邻家特工》10:20 10:40

12:20 13:10 14:10 15:00 16:00 16:50 17:50 18:40 19:40

20:30 21:30 22:20《十月围城》12:10 14:00 16:30 18:50 21:10

《三枪拍案惊奇》12:10 14:10 16:10 18:10 20:10 22:10

奥纳影院：《阿凡达》10:30 11:20 12:20 13:40 15:40 16:

40 17:25 18:50 19:40 20:30 21:50 22:40 14:40 18:00 21:

10《阿凡达》(3D)14:00 17:00 20:00 23:00《邻家特工》12:

50 15:00 16:20 17:15 18:20 19:10 20:15 21:20 22:20 《十

月围城》16:00 20:45

保利影院：《邻家特工》09:30 14:20 21:10 23:10《阿凡

达》09:10 10:50 11:20 12:10 13:50 15:10 16:00 16:50 18:

10 19:00 20:00 22:00 23:00《阿凡达》（3D）09:20 10:00 11:

00 12:20 13:00 14:10 15:20 16:10 17:20 18:20 19:30 20:

30 21:30 22:30 23:30

横店影视城：《三枪拍案惊奇》 13:40 17:50《十月围

城》 12:00 15:20 19:40 22:10 《阿凡达》(3D)10:30 12:00

13:30 15:00 16:30 18:00 19:30 21:00 22:30 23:50 《阿凡

达》10:00 11:30 13:00 14:00 15:00 16:00 17:00 18:00 19:

00 20:00 21:00 22:00 23:00 《邻家特工》 10:50 12:50 13:

50 14:40 15:40 16:30 17:30 18:20 19:20 20:10 21:10 22:

00 22:55

赵欣瑜接受采访，否认传话“求和”

让章子怡去告，我奉陪到底

近日，湖南卫视主持人马可、李好被曝跳
槽江苏卫视的消息成为媒体关注的焦点，昨
日，江苏卫视相关负责人一改之前含糊说法，
终于承认两人转会确有其事。

另外，昨天又有消息传出，湖南卫视另一
主持人彭宇也正式提出了辞呈，让人不由得
联想，彭宇是不是也被江苏卫视挖角。 湖文

从圣诞前夕那一瓢泼向章子怡海报的墨水开始，有着“国际章”之称的章子
怡就卷入了一段剪不断、理还乱的是非中。其中的参与者有富商、有名媛、有媒
体，还有其外籍未婚夫。在章子怡一纸诉状将最先报道此事的媒体告上公堂后，
另一方当事人、京城名媛赵欣瑜也粉墨登场。昨日，从澳门度假归来的赵欣瑜，在
其姐姐兼经纪人赵松丽的陪同下，专程来到广州，就事件中的诸多疑问接受了记
者的独家专访。

>>>“泼墨门”最新动态

官司不和解
看到时候丢人现眼的是谁！

《完全娱乐》周刊在1月13日刊发出“章子怡
深陷财色纠纷”的报道后，第二天，章子怡就通过
律师向法院正式提交了诉讼请求，控告该周刊对
章子怡进行人身诽谤。随后，更有媒体用“知情
人士”的口吻报道，“作为事件另一方的当事人，

赵欣瑜在听说章子怡要将此事对簿公堂后，
私下向章子怡提出言和请求”。

昨日，当赵欣瑜本人接受记者独家专访时，对
上述“言和请求”一说表现得非常反感，拍着桌子
正色道：“言和？我什么时候说过言和！就让她去
告，我奉陪到底！这个事情闹大了，丢人现眼的肯
定是她（章子怡），看她到时候敢不敢出庭！”

回应“小三说”
我爱我的先生，孩子是爱情结晶
当赵欣瑜与章子怡的矛盾在媒体的捕风捉

影中逐渐升级之时，赵欣瑜的身份、背景也被“人
肉搜索”，在网络上全面曝光。她的名字前，冠上
了“职业小三”、“京城名媛”、“过气歌手”等称谓。
记者也将一份以“赵欣瑜是‘职业小三’”为标题的
报纸摆在她面前。除了对这个不太雅观的称谓有
所反感外，赵欣瑜本人并不否认其中表述的有些
内容。关于“小三”一说，她心平气和地说：“我爱
我的先生，虽然我们没有结婚，但这并不妨碍我为
他生一个孩子，孩子是我们爱情的结晶！”据赵欣
瑜透露，现在儿子已经 16 岁了。她说，关于她的
感情生活，她从来没有刻意向公众隐瞒。“我爱他，
我愿意为他生孩子，这碍着谁了？”

有关“泼墨门”
那是朋友去帮我出气

去年圣诞前夕，泼墨事件牵出了有关章子怡

与赵欣瑜之间种种矛盾的猜测。在记者的当面求
证下，赵欣瑜一开口就声称自己与此事无关，并极
力撇清自己与泼墨门的关系，“这个事情我根本不
知道，跟我也没有任何关系”！在记者的继续追问
下，赵欣瑜才道：“泼墨的事情是我一个朋友为了
帮我出气才去搞的。当时我朋友刚好在我家中，
章子男打来骂我的电话是那朋友接的，了解到我
和章子怡、章子男的矛盾后，朋友看不下去，才做
了这个事情（去章子怡公寓楼下的章子怡广告海
报上泼墨）帮我出气，我是事后才知道的。”

与章子怡的矛盾
这是我的底牌，上了法庭再揭开
采访过程中，赵欣瑜并不否认她和章子怡曾

经有过“蜜月期”，“我们之间的好，到了可以互相
聊隐私的地步。她看上我的什么东西，随时都可
以拿走，我们之间的关系，一度好到了这种程度”。

那究竟是什么原因导致两个曾经的好朋友反
目成仇？赵欣瑜显得有点迟疑，思量半天仍然没
有开口。“有些事，现在真的不能说，就让它是个谜
吧，或者说是我手上的底牌吧，到了法庭我会完全
说出来的，到那时看是谁丢人现眼！”

怀疑ViVi的声明
你相信那是ViVi自己写的吗？

继 14 日章子怡通过律师递交诉讼请求后，网
络上也出现了“章子怡外籍男友ViVi的声明”，声
明中除了力挺章子怡外，还强调自己并没有和章
子怡分手，两人关系稳定。但之前，赵欣瑜在爆料
中就提到章子怡因为不满婚前协议、与ViVi理念
不同等原因，已和未婚夫ViVi分道扬镳。

昨日，当记者将声明内容转述给赵欣瑜，并向
其求证章子怡分手一事的真伪时，赵欣瑜却冷嘲
一句反问记者：“哼，你真的相信这个声明是ViVi
发的吗？” 据《羊城晚报》

马可（左）和李好马可（左）和李好


